
ULTIMO

8

INFINIMENT POLYVALENT



OXHOO vient bouleverser le monde du point de vente avec l'ULTIMO. Sa polyvalence et ses nombreuses fonctionnalités le rendent unique dans le monde de l'encaissement. Inutile de cumuler de multiples accessoires encombrants, OXHOO vous présente un modèle à la pointe des dernières technologies.

OXHOO just shook the points of sale world with the ULTIMO. Its versatility and multiple functions make it unique in the cashing world. Needless to combine multiple bulky accessories, OXHOO presents a model at the cutting edge of technology.

INFINIMENT POLYVALENT

DESIGN



reddot award 2016
winner industrial design



INFINIMENT POLYVALENT

Moderne et design, ce terminal tout-en-un saura vous surprendre par sa polyvalence. L'ULTIMO est doté d'un écran 15.1" tactile capacitif multi-touch, pouvant intégrer un lecteur code-barres en façade. Innovant, ce terminal vous propose une multitude de déclinaisons : sur pied (centré ou désaxé), en version panel : mural ou mât (droit ou articulé) et en version pupitre. Harmonieux, l'ensemble des connectiques est dissimulé dans le mat ce qui facilite son intégration. Tendance et élégant, l'ULTIMO s'adaptera à tous les points de vente.

ULTIMO remporte le reddot design award 2016.

Modern and design, this all in one terminal will surprise you by its versatility. ULTIMO is gifted by a capacitive multi-touch 15.1" screen that can incorporate a front barcode reader. This innovative terminal offers a multitude of variations: on a base (centered or off-center), a panel version: wall or pole (straight or articulated) and a console version. Harmonious, all connectors are hidden in the mat, which facilitates its integration. Trendy and stylish, ULTIMO will fit all retail businesses.

ULTIMO wins the reddot design award 2016.

4:3

SCREEN



CAPACITIF
MULTI-TOUCH



MICROSOFT



VESA



FANLESS

OPTIONS



Position centrée

Position désaxée



AFFICHEUR CLIENT



2ND ÉCRAN



LECTEUR BADGE



LECTEUR DALLAS



CAMERA



NFC



SCANNER



OPTION



OPTION





OXHOO France Parc d'activités du Levant - 333, avenue Marguerite Perey - 77127 Lieusaint
Tel : (+33) 1 64 43 64 40 - Fax : (+33) 1 64 43 64 49 - www.oxhoo.com

Document non contractuel, susceptible de modifications sans préavis. OXHOO © 2015